



NOTA DE PRENSA

Santiago, 15 de marzo de 2016

Presidente del Banco Central lanza nueva versión de concurso “Economía + cerca” en Liceo Técnico de Valparaíso

En el Liceo Técnico de Valparaíso fue lanzada la versión número doce del concurso escolar “Economía + cerca”. El Presidente del Banco Central, Rodrigo Vergara, dictó una charla a los alumnos de este colegio ubicado en la ciudad de Valparaíso, V Región.

El concurso, que se enmarca en el programa de acercamiento a la comunidad “Central en tu Vida”, está dirigido a todos los establecimientos educacionales de Chile, sin importar su dependencia, y es impulsado por el Banco Central de Chile desde el 2005, con el patrocinio del Ministerio de Educación.

El Liceo Técnico de Valparaíso es el continuador de uno de los primeros establecimientos profesionales en Chile, la Escuela Profesional de Niñas de Valparaíso, que data de 1897 cuando la fundó el Presidente de la República Federico Errázuriz. Después de casi 115 años, en el 2013 la institución abrió matriculas para hombres, evolucionando desde su tradición femenina con éxito hacia una composición mixta de su alumnado. Entre las especialidades impartidas en sus cursos están Vestuario y Confección Textil, Gráfica, Servicios de Alimentación Colectiva, Atención de Enfermería, y Atención de Párvulos. Actualmente asisten a sus aulas cerca de 1200 alumnos, de los cuales un 30% son hombres y un 70 % son mujeres, aproximadamente.

En esta nueva versión 2016, el concurso “Economía + cerca” pedirá que los grupos de alumnos de dos a cuatro estudiantes, guiados por un profesor, respondan a través de un video de máximo tres minutos la pregunta: “¿Cómo afecta la vida cotidiana, los cambios en la tasa de interés que fija el Banco Central?”.

Los alumnos competirán en dos categorías: Primero a Segundo medio y de Tercero a Cuarto Medio. Los videos serán evaluados por un jurado compuesto por el Presidente y un Consejero del Banco Central, el Ministro de Educación, y el Ministro de Hacienda, entre otras personalidades del mundo de la economía.

A través de sus once versiones anteriores, el concurso “Economía + cerca” ha convocado a casi 34 mil alumnos de todo Chile, recibiendo en promedio cerca de 4.500 trabajos elaborados por estudiantes de 3 mil establecimientos educacionales aproximadamente.

Los ganadores del primer lugar de cada una de estas categorías recibirán un premio de \$ 1.300.000 para el equipo de alumnos y \$ 1.300.000 para el profesor. Los integrantes del segundo lugar recibirán \$ 900.000 para el equipo y \$ 900.000 para el profesor, mientras que el grupo que obtenga el tercer lugar será premiado con \$ 700.000 para el equipo y \$ 700.000 para el profesor.

La fecha de cierre para inscribirse en el concurso será el viernes 29 de julio del 2016, y se espera realizar la ceremonia de premiación en noviembre de 2016.

Toda la información relacionada con el concurso se puede encontrar en el sitio www.centralentuvida.cl.

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia de Comunicaciones en el correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o en el teléfono (56-2) 2670 2438.